
 

6月、8 月定例会では、子育て支援、防犯防災、資源回収、まちづくり協議会等について、議会で一般質

問をし、市政の問題点の指摘や要望をいたしました。

新人議員として、議員経験が少ない分、市民目線により近くいられる利点を生かし、皆さまの声を市政

に届けるべく議員活動をしております。自主防災組織の組織率アップの要望に対して、増額の補正予算

がつきました。また、自主防犯活動について、行政の担当である自治人権推進課、交通防災課、教育委

員会が今後は連携して取り組んでいく答弁を得ました。新聞などの資源回収物の抜き去り事件が多発

している資源回収活動については、市の循環型社会の形成に沿うものとして、市として各団体の資源

回収活動推進する事と資源回収品目にペットボトルの回収を加えることを要望いたしました。廃棄物対

策課のホームページがリニューアルしたことは一歩前進といえます。今後も、継続して取り組んで参り

ます。 

 

 平成 23年 11 月定例会 11 月 28 日開会  

11月定例会は 

平成 23年度一般会計補正予算額 

歳入歳出それぞれ 3億 2696万 4000 円増額 

補正後予算額  437億 8602 万 5000 円 

平成 23年度佐倉市一般会計補正予算 

佐倉市国民健康保険特別会計補正予算 

佐倉市下水道事業特別会計補正予算 

佐倉市介護保険特別会計補正予算 

条例制定、道路線認定 

指定管理者の指定、他について審議します。 

 

審議する補正予算の主なものは？ 

■６月補正予算で東邦病院・病後児保育設置

のための補正予算を議決しましたが、東邦病院

の事業として来年度実施になったので、来年度

予算に改めて組み入れることに。病後児保育は

子育て中の市民の皆様から要望が多い事業の一 

つです。良い形で事業がスタート出来る 

ように、これからも取り組んでいきます。 

 

 

 

 

教育費 

放射性物質対策事業① 27,212千円 

■放射性物質除染対策が策定され、対象小

中学校（10 月の測定で放射能が佐倉市基準

より高い小竹小、臼井小、志津中、西志津中も

含む）除染をする業者選定のための、入札が

現在行われています。決まり次第、教育委員

会・学校と打ち合わせの上、除染作業が順次

始まります。 

■学校給食食品の検査器の納入が、来年３

月となるため、それまでの期間検査を民間

に委託する。（１回に３品目/１ヵ月）×３か月分 

土木費 

放射性物質除染対策事業② 24,325 千円 

市内公園除染経費 36か所（１７公園を予備費

で、１９か所を補正予算で） 

 

 

子ども達はじめ、市民が安心して     

遊び・憩える場に！ 
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皆様のご意見を代弁し、市政に反映して参ります。 



文教福祉常任委員会視察 

長岡市子育て支援施設「てくてく」へ。 

長岡市は、平成１７年から複数町村合併し、人口約

２８万人、面積８９０平方キロ。長岡といえば、米百

俵のまちで有名ですが、そもそもこの米百俵と

は「百俵の米も、食えばたちまちなくなるが、教

育にあてれば明日の一万、百万俵となる」 

この精神が、脈々と現在まで受け継がれており、

教育委員会から頂いた説明資料に、 

ー米百俵のまち長岡 次世代育成支援に関する

特徴ある施策ー 

と、いうタイトルが付いていました。全国初とな

る「子育ての駅 千秋」：（愛称てくてく） は、長

岡市オリジナル”保育士のいる公園”として、平成

２１年にオープンし、全天候型広場と子育て支援

の施設・・・公園ですから子連れでなくてもいい、

そして一部の人に利用を制限しない、誰でも使

えることになります。 

公園というのがポイントで、都市公園事業費補助

として国土交通省から 1/2の補助金を受けるた

めに、共用施設としてかつ、休養施設そして運動

施設としての条件をクリアし、また、公園面積２ｈ

の中で、建物は 10パーセント以下という条件もク

リアしています。建設の時に国や県からの補助金

をいかに上手に利用するか、そしてその後の維

持費管理費についての財源が確保できるかの説

明を聞き、よく考えていると納得した。運営は８人

の保育士さんが交代で常駐し、利用者の公募市

民で構成する子育ての駅運営委員会で協議して

います。サポーターに登録している利用者の協

力を得ながら、子育て支援施設をみんなで育て

るとてもよい形になっていました。昨年度の利用

者数 173,283 人/1日平均 555 人からみても、人

気の施設であることがわかりますが、さらには、

市外からの利用者は全体の 30 パーセントを占め

ているそうです。一時保育もあり、300 円/1時間 

（9：00～18：00）は、利用しやすいですね。 

佐倉市の歳入が減っていく中、歳入増加のた

めの産業振興、企業誘致、佐倉市で住み続け、住

みたい街づくりのためには、夢が持てるビジョン

とグランドデザインを示すことが大切だと私は、

考えます。 

 

佐倉市暴力団排除条例制定へ  

平成２３年９月１日から千葉県暴力団

排除条例が施行されたことに伴い、

千葉県の条例が有効に機能出来る

ように、佐倉市の条例制定へ。 

佐倉市暴力団排除条例では、①（職員に対しての

要求行為に対し）暴力団又は、暴力団員等の関与

を示唆した要求に対する行為と②少年の健全育

成を図る措置の中に、小中学校で、「暴力団を恐

れない！暴力団に資金を提供しない！暴力団を

利用しない！」を啓発をすることが、県の条例に

は加えた内容となっています。 

 

一般職員（概ね４０歳以上）給与引き下げへ 

平成２３年千葉県人事委員会勧告に基づき平成２

３年１２月１日から、概ね 40歳以上の一般職員の給

与が平均 0.3%の引き下げを行います。 

 

佐倉市民体育館指定管理者の指定へ 

指定管理者として申請した 3団体を審査会議と

個別ヒヤリングを経て指定へ。審査基準は、施設

価値の向上、収支計画の妥当性、施設運営維持

管理等。Ｈ24～は、利用日が増え、トレーニングル

ームのリニューアルが予定されています。 
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皆様の声を市政に！ 

ご意見お寄せ下さいませ。 
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